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ACTA DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS ACADÉMICOS
12 DE NOVIEMBRE DE 2019

Fecha: 12 de noviembre de 2019.
Hora: 14:00 en primera convocatoria, 14:30 en segunda convocatoria.
Lugar: Despacho de la DEIIT(4a planta del aulario).

La reunión comienza a las 14:33 horas, en segunda convocatoria, en el despacho de la Delegación de Estu-

diantes de Ingenierías Informática y de Telecomunicación, en la 4a planta del aulario de la ETSIIT. Presidida

por D. Alessandro Rinaldi Gómez, coordinador de asuntos académicos, actuando D. Aarón Padial Vázquez

como secretario y con los siguientes asistentes:

D. Guillermo Sandoval Schmidt(Delegado de Centro de la ETSIIT)

D. Alessandro Rinaldi Gómez(Coordinador)

D. Aarón Padial Vázquez(Miembro)

D. Antonio David Villegas Yeguas(Miembro)

D. Juan José Díaz Pérez(Miembro)

D. Alejandro Manzanares Lemus(Voluntario)

D. Salvador Robles Pérez justifica su falta.

Se siguen los siguientes puntos de orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta del 19 de septiembre.

2. Informe del Coordinador.

3. Aprobación, si procede, de la nueva Guía para la Tramitación de Quejas de Estudiantes.

4. Organización del Plan de Mejora de Guías Docentes.

5. Asuntos de trámite y urgencia.

6. Ruegos y preguntas.
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1. Aprobación, si procede, del acta del 19 de septiembre

D. Guillermo Sandoval Schmidt expone una serie de errores de forma presentes en el acta y tomando en

consideración estas modificaciones se aprueba por unanimidad.

2. Informe del Coordinador

El Sr. coordinador pone en conocimiento de la Comisión que se ha solucionado el problema de horario ocu-

rrido en el grupo de 1oE de Ingeniería Informática y el de la rama de Computación y Sistemas Inteligentes.

Comenta que se ha hablado para intentar solucionar la falta de espacio en los subgrupos de prácticas del

doble gradoen la asignaturadeSistemasOperativos, se propusodar clase enunahora extra fueradehorario

porque no hay profesores suficientes, peromás allá de esto no se puede hacermuchomás. La solución que

se ha dado ha sido trasladar la clase a un aula más grande.

3. Aprobación, si procede, de la nuevaGuía para la TramitacióndeQuejas de

Estudiantes

El Sr. coordinador presenta la guía. D. Antonio David Villegas Yeguas detecta que no se hacemención al Vice-

rrectorado de Docencia como opción con la que hay que hablar en la parte del orden jerárquico y propone

quitar la última línea que hace referencia a la transparencia, ya que se entiendeque las quejas pueden llegar

a ser totalmente públicas.

Teniendo en cuenta los cambios mencionados se procede a la votación y se aprueba por unanimidad.

4. Organización del Plan de Mejora de Guías Docentes

D.GuillermoSandoval Schmidt comenta la reuniónqueha tenido conel nuevodirectorde la escuela, esteha

expresado su descontento por la falta de estudiantes en los departamentos, situación difícil de solucionar

debido a los plazos de elección establecidos por la Universidad de Granada.
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Decara a empezar con la organización, D. Antonio David Villegas Yeguas propone iniciar la recogida de pro-

puestas de los estudiantes y que las fechas en las que sería óptimo realizarla sería en periodo de exámenes,

que es cuando se encuentran la mayoría de problemas en las Guías Docentes. A lo que D. Guillermo San-

doval Schmidt plantea montarlo con la mayor brevedad posible para adelantar tarea y que a la vuelta de

vacaciones se puedamandar a los departamentos.

El Sr. coordinador presenta comomodo de actuación el abrir el desarrollo de la tarea parcialmente, a lo que

se entiende que algunas no es necesario tocarlas, bien por su brevedad o porque hayan sido recientemente

modificadas; primero sería necesario consultar a los estudiantes.

El principal problema que se ha encontrado han sido las horquillas en las calificaciones, no se entiende que

una parte de una asignatura pueda variar su método de evaluación una vez iniciado el curso.

Se decide finalmente ponerse en contacto con el grupo de trabajo de Comunicación Externa para empezar

con la campaña, dando importancia a la necesidad de que participen la mayoría de estudiantes posibles,

porque sin eso no se puede garantizar que se detecten todos los errores.

5. Asuntos de trámite y urgencia

No hay asuntos de trámite y urgencia.

6. Ruegos y preguntas

D. Antonio David Villegas Yeguas pregunta sobre el estado de la campaña informativa del periodo docente y

se considera que hay que volver a hablar con la Comisión de Información.

D. Guillermo Sandoval Schmidt advierte que este año debido al reciente cambio de director en la ETSIIT

puede ser que no se permita a la Comisión realizar el calendario de exámenes, D. Antonio David Villegas

Yeguas sugiere que primero habría que hablar con el secretario de la ETSIIT para confirmar.

D. GuillermoSandoval Schmidt pideque semande la convocatoria de la siguiente reunión también al correo

de la DEIIT para llevar un registro.
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Sinmás que tratar, se levanta la sesión a las 14:54 horas.

De todo ello doy fe como secretario de Comisión de Asuntos Académicos, en Granada a 9 de diciembre de

2019.

VoBo del Coordinador El Secretario

Alessandro Rinaldi Gómez Aarón Padial Vázquez

4 | Periodista Daniel Saucedo Aranda s/n | 18071 Granada | Tlf. 958 242 808 | deiit@ugr.es | deiit.ugr.es


